

Fecha: 10-10-2024 Pág.: 25 Tiraje: 91.144
Medio: Las Últimas Noticias Cm2: 727,7 Lectoría: 224.906
Supl.: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile Favorabilidad: □ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Cecilia Bolocco habla de sus dos años de matrimonio: Pepo (Daire)

Para conmemorar la fecha, su marido la sorprendió con un ramo de sus flores favoritas y una nota "preciosa"

# Cecilia Bolocco habla de sus dos años de matrimonio: "Pepo (Daire) es mi gran compañero"

La animadora presentó este miércoles su nueva alianza con París. Para crear esta colección viajó a Florencia, Italia, y la acompañó su hijo, Máximo.

NATALIA JUNCO

Vestida con un traje diseñado por ella, Cecilia Bolocco presentó este miércoles su nueva alianza con París junto a un adelanto de la colección que la diseñadora lanzará pronto. Durante la jornada, la animadora mencionó con orgullo a su familia y afirmó que seguirá con sus labores como presidenta de la Fundación Care, donde lidera procesos vinculados al tratamiento del cáncer. "Gracias a Dios he podido hacer ambas cosas y he encontrado el tiempo. Además me casé hace dos años y también procuro tener tiempo para mi marido y mi hijo, que son lo más importante en mi vida íntima", confesó.

La ex Miss Universo y Pepo Daire se casaron el 8 de octubre de 2022 y la conductora sonríe de inmediato al hablar del empresario. "No celebramos mucho (los dos años de matrimonio), pero mi amor me despertó con un ramo de flores maravilloso, con unas rosas que me encantan, y una nota preciosa. Algunas veces él es muy detallista, otras veces se olvida porque no es muy bueno para las fechas, pero yo le recordé dos días antes, jajajá. Bueno, yo me di cuenta por el lanzamiento, que inicialmente iba a ser el martes 8".

### ¿Cómo han sido estos dos años junto a su marido? "Es tan especial. Voy a ser breve

porque a él le pone nervioso que hable sobre nosotros, pero decir que (el matrimonio) superó todas mis expectativas. Cuando uno toma una decisión tan importante como casarse, sobre todo cuando no has tenido éxito antes, hay una inquietud sobre cómo se va a dar la relación. Es tu compromiso y vas a hacer todo lo posible e imposible para que sea lo mejor. Pero la verdad es que ha sido mejor de lo que jamás imaginé. Y ha pasado tan rápido. Siento como si llevara toda mi vida con él, es muy raro. Las personas tienen sus etapas, sus tiempos, y era el tiempo preciso para ambos. Entonces se dio de una manera muy natural y muy profunda. Es mi gran

También contó que él estaba



La conductora y Pepo Daire se casaron el 8 de octubre de 2022.

### muy emocionado con el lanzamiento de la colección.

"Lo vieras como estaba ayer (martes) ¡En llamas! Me decía: mi amor, le va a ir fenomenal, usted no se preocupe, se va a lucir. Lo veo vibrar con mis cosas porque él también podría reclamarme. De repente me comenta mi amor, usted trabaja mucho, mucho, mucho, pero la verdad es que él goza más que nadie con mis proyectos. Veo cómo se emociona con mis horse usos os paravillese".

mis logros y eso es maravilloso".

Durante el proceso de creación de esta nueva colección con París, Cecilia Bolocco viajó a Florencia, Italia. En esa travesía la acompañó su hijo, Máximo, que actualmente estudia arquitectura. "Fue muy lindo compartir con él ese

viaje porque cada uno estaba en lo propio y nos juntábamos a almorzar o comer en la noche. Es precioso verlo tan entusiasmado y para trabajar se compró especialmente una máquina de fotos. Estaba alucinado porque Florencia es una ciudad que te inspira y a mí me sucedió lo mismo: estar con artesanos, nuevos proveedores, descubrir nuevas técnicas. Es tanto lo que tiene que ofrecer Italia en el mundo del diseño. Este viaje fue descubrir maravillas todos los días y Máximo estaba igual en otro ámbito, pero también artístico", relata Cecilia.

# Tienen en común el gusto por el diseño...

el diseño...
"A mí me conmueve. Cuando él me
llama, yo siempre le contesto. Y muchas

veces me llama para decirme, mamá, ¿viste la luna? Por favor, sal a mirar la luna. También me dice mamá: te mueres el atardecer, te mueres el color del cielo. Y siempre le enseñé a mirar al cielo y las puestas de sol. Toda la vida me ha fascinado la arquitectura y el arte. A mí me conmueve, porque ¿quién te llama para decirte que mires la luna? Mi hijo".

Cecilia Bolocco con un look de la colección que lanzará pronto.

## **El Festival**

Durante el evento, Cecilia Bolocco también habló de Karen Doggenweiler y su rol como animadora del Festival de Viña. "A ella la adoro. Es extraordinaria, es una mujer con un talento y simpatía sin igual. Tengo que decir que mi sensación es que se va a comer al monstruo. Lo va a hacer extraordinario y ojalá que lo haga sola. Me pregunto: ¿por qué no sería posible que Karen Doggenweiler sea la animadora del Festival de Viña? ¿por qué tienen que buscarle una pareja?".

La conductora del "Mucho gusto" le agradece: "Qué precioso regalo me hace Cecilia con sus palabras. Hablamos siempre y es una querida amiga a la que adoro y a la que le debo mucho. Me ayuda y me cuida. Es generosa hasta límites insospechados. Divertida, genial, creativa, solidaria, libre. Entre las mu-jeres hay amistad genuina de mucho compromiso, entrega y cariño. Ha sido un tremendo apoyo para los desafíos que vienen. La adoro a ella, a Pepo y a Máximo. Aprovecho de desearle todo lo mejor con la llegada de su colección a una nueva casa. Tiene creaciones preciosas que ya quiero usar y el proceso creativo ha sido fantástico. Estoy segura de que va a fascinarnos su trabajo, su buen gusto y su talento. Y sobre Viña, ya tendremos novedades".

